

**ONEL
ORTÍZ
FRAGOSO**

COLUMNA INVITADA

Los ataques a Claudia Sheinbaum

Claudia Sheinbaum es la mujer más atacada en Internet, por lo menos 6 veces más que Xóchitl Gálvez. Un medio de comunicación nacional crítico de AMLO publicó un estudio en el cual Xóchitl Gálvez aparece 43 mil 180 veces ligada a alguna palabra despectiva en internet. ¿Les parecen muchas? Pues Claudia Sheinbaum se encuentra en 246 mil 351 ocasiones, por lo menos 6 veces más que a la aspirante panista. ¿Quién dice algo?

Es bueno creer, pero es mejor no creer dice el refrán, por lo cual hago mi propia búsqueda asociando las palabras “títere”, “marioneta” y “muñeca de ventrílocuo”. Pregunto al nuevo oráculo llamado Google. Los resultados fueron los siguientes:

“Xóchitl Gálvez” en combinación con “títere” 28 mil resultados; “marioneta”, 10 mil, y “muñeca de ventrílocuo”, muy poquitas, 10. Con el nombre de “Claudia Sheinbaum” con “títere”, 28 mil 700; “marioneta”, 121 mil, y “muñeca de ventrílocuo”, 151. Efectivamente, después de esta rápida prueba mis resultados coinciden con lo publicado por este periódico nacional.

Claudia Sheinbaum ha sido la mujer más atacada en este proceso, pero eso parece estar bien para las buenas conciencias de la oposición y los detractores del gobierno. No hablo sólo de los desplantes de odio y racismo de Vicente Fox, sino de los enjambres “anti amlo” que destilan odio en contra de la corcholata presidencial de Morena. La misma doble moral e hipocresía de la derecha de siempre.

En éste y otros espacios he dicho que AMLO se equivoca en la forma de referirse a Xóchitl Gálvez. He considerado como torpes los desplantes de legisladores morenistas y estúpidas las legiones de simpatizantes o seudo simpatizantes de Morena que atacan a la senadora panista en las redes sociales. Y de los ataques a Claudia Sheinbaum ¿quién dice algo? Nadie.

No hay piso parejo en la justicia electoral. ¿Cuándo el INE o el Tribunal Electoral harán algo al respecto? ¿Cuándo establecerán medidas cautelares en contra de Marko Cortés, Alejandro Moreno o Jesús Zambrano por violencia política de género en contra de Claudia? Las demandas están presentadas. ¿Cuándo obligarán a los conductores estrella de radio y televisión a retirar sus contenidos en donde agreden e “invisibiliza”, como ellos dicen, los méritos y trayectoria de la exjefa de Gobierno de la CDMX? ¿Por qué Claudia Sheinbaum tiene que aguantar vara y Xóchitl no?

Si las cosas siguen como hasta ahora, existen amplias posibilidades de que la campaña presidencial en 2024 se defina entre Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez y México sea gobernado por primera ocasión por una mujer. Ellas están listas. ¿Y nosotros?

¿Cómo serán las campañas? ¿Polarización total? ¿Guerra de odio y descalificaciones con fuertes cargas de machismo y misoginia? Que vengan las propuestas. Eso pienso yo, ¿usted qué opina? La política es de bronce.

•@onelortiz

Audio: <https://youtu.be/ldlyap7DWGY>